
2024年度 第 1回 理事会 

2024 年 4月 16日（火） 19:00～21:50  保医大幕張キャンパスにてハイブリッド会議    
 

坂田 須藤 今野 松尾 有川 兼子 金平 五味 佐々木 多田 土居 露崎 野口 安森 横山 大塚 古城  計 17 名  

 

【検討事項】 

１．令和６年度定時総会について 

6/23に開催。場所は千葉県立保健医療大学の B-111 を予定。5/13 までに会計士とのやり取りを終え、5/20の週に監査を終

了し、6/5（遅くとも 6/9 まで）にホームページに掲示と考えている。 

２．賛助会員のお誘いについて                     

今年度は OTが所属する施設に送付するのはどうか。現賛助会員にはすでに継続でよいかの文書を送付している。送付にかか

る費用については、事務局の通信費から捻出する。 ⇒ 承認。 

３．令和 6 年度理事会日程について                    

現在、曜日をローテーションで組んでいる。7月以降は役員変更後に日程調整ではどうか。 

⇒ 7 月以降は、それ以降は役員変更後に調整することで了承。 

４．協会員ではない士会員への協会入会のお願いについて         

協会員と士会員の突合作業を終えた。これから協会と士会の双方で未加入者に加入の依頼を行う。案内を出すのであれば

年度初めがよいとの意見あり。ニュース等でも「協会員=士会員」についてはこれからも周知していく。 

⇒ あらためての案内を送るのは、協会や各士会の状況をみながら、次年度初めに再検討する。 

５．所属不明会員について                       

年会費を払っている会員の中で、所属や住所が不明なためニュース等が送付できない会員が一定数いる。ホームページ等

で声掛けをしたいとの要望あり。 ⇒ 承認。事務局と広報委員で対応する。 

６．会員の届出の WEB 化について                    

Web 化にかかる費用の説明があり、今年度予算は 50,000 なので何を優先すべきか決めたい。ホームページ委員会より『異動』

と『休会』についてわかりやすい説明が欲しいとの意見あり。 ⇒所属する会員への利便性を優先し、WEB化をすすめる。 

７．新入会者のマメールの登録について 

入会者のメールアドレスを士会でマメール登録できるので、担当者と個人情報にあたるので管理者をだれにするか。 

⇒ マメール操作の ID とパスワードをマメール担当と事務局で共有し、事務局では入会時のマメール登録を行う。 

８．千葉県作業療法士会員のための運転支援相談窓口設置について 

県士会員を対象に運転支援の相談窓口を設置したい。設置の可否、対象をどうするかについていかがか。 

⇒ 相談窓口設置に関して承認。対象は OT（協会員もしくは士会員）とする。予算は運転委員会から捻出する。 

９．臨時総会での意見を受けて                      

臨時総会で政治活動について質問があり、本件は継続検討となった経緯がある。当士会の政治活動は当士会の設置目的

に沿うものとし、「特定の議員や政党を支持するものではない」「会員個人の思想信条の自由を侵すものではない」という事を前提

にしている。政治活動に関するものについては、常に理事会で確認し、必要があるものは議論することとし考えている。 

  

【報告事項】 

１．基礎ポイント研修のポイント付与条件の訂正について            

２．養成校卒業生向け説明会（企画委員会）                

３．令和 5 年度千葉県介護予防市町村支援検討会義、千葉県地域リハビリテーション協議会参加報告 

４．養成校入学式参加報告             

５．生活行為工夫情報事業への参画について              

６．全国脊髄損傷者連合会千葉県支部の研修会への参加報告    


